

### Die Immoos-Wappenscheiben in der Kapelle St. Franziskus

In Morschach findet man das Immoos-Wappen bekanntlich auch in der Kapelle zum St. Franziskus (Franz-Xaver-Kapelle) in der Laui. Dort sind zwei Immoos Stifter Wappenscheiben in den Glasfenstern vorhanden (vgl. auch [S. 46](#)). In der Abbildung unten ist die genaue Situation und die Lokalisation der Fundstellen ersichtlich. Die beiden Fenster, welche die Türe flankieren, sind links mit dem Stifterwappen Immoos und rechts mit dem Wappen der Triner versehen. Sie wirken zusammen wie Allianzwappen und könnten deshalb vermutlich 1930 bei der Renovation von Caspar und Josefine Triner-Immoos (Nr. 65d), «Bote der Urschweiz», in Schwyz gestiftet worden sein. Näheres zu Stiftern der Wappenscheiben ist jedoch gemäss Michael Tomaschett (Kunstdenkmal-Inventarisator Kanton Schwyz) nicht bekannt.

